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お知らせ

■会長挨拶

皆さんこんにちは、今桜が満開です。皆さんは、お花見に行きましたか？

僕は、今年はいろんなところにお花見に行きました。コロナ禍ということもあり、外出も

アウトドアが多くなりがちですが、年を重ねると、自然とか芸術とかが良くなってくると

思います。まずは、なぜソメイヨシノの桜は、なぜ同じように咲くのか？ソメイヨシノの

ルーツは江戸の植木屋さんが交配によって育てた一本の桜でした。ソメイヨシノは江

戸彼岸桜と大島桜の交配によって作られました。桜は自家不和合性と言いまして、ソ

メイヨシノ同士では交配ができません。ほかの桜とは交配ができるのですが、それで

は純粋なソメイヨシノにはなりません。ですので、ソメイヨシノを増やすには接木するか

挿し木するしかないのです。ということは、同じ木からのクローンになりますから、遺伝

子は全く同じになります、ですので気象条件が同じの場所であれば同じ時期に咲くよ

うになります。そのために、一斉に桜が開花するようになるそうです。そんなお花見が

できるのは、日本独特で四季折々の良さがある、この国は素晴らしい場所だと思いま

す。

ということで、今年のお花見記録です。

まずは、三豊市の吉津の河津桜、3月3日に行きました。三野から仁尾に向かう道沿

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　橘君　富田君

祝結婚月

　中野和男君　川原君

よいことがありました

　秋山憲夫君　中川君

藤井さんご結婚おめでとうございます

　福田君

皆様のおかげで結婚することが

できました。結婚っていいものですね

　藤井君

<ニコニコ会計累積/￥271,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

アクタス代表立石様をお迎えして

　岡田君　細谷君　陶國君

マルタスで陶國幹事に「私の人生を

変えた本」を推薦いただきました

　夏見君

結婚月です。まだ嘘はついていません

　塩田君

確定申告無事に終了しました

　後藤君

藤井さんご結婚おめでとうございます

　高岡君

卓話を終えて。皆さん鍛えましょう

　古川君
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ということで、今年のお花見記録です。

まずは、三豊市の吉津の河津桜、3月3日に行きました。三野から仁尾に向かう道沿

いにあります。今年まで知らなかったのですが、とても有名な一本桜でして、河津桜

なのでもう散っていますが、とてもきれいな桜です。この桜には、メジロがたくさん来て

いまして、きれいなグリーンのメジロが桜にとてもマッチングしていまして、なかなかの

おすすめです。次が、善通寺の涅槃桜です。3月10日に行きました。ソメイヨシノよりも

早く咲く桜で、涅槃桜の特徴は、とても香りが良いことです。桜の近くに行きますとシ

クラメンの香りみたいなすごく良い香りがします。次に、綾川町の堀池の枝垂れ桜、こ

れも素晴らしい名木でして江戸彼岸桜の一本桜です。3月24日に行きました。民家に

咲く枝垂れ桜で、すごく狭い道を上っていきます。その道自体が水仙ロードになって

まして、桜と水仙が同時に見られるここもおすすめスポットです。そして、昨日はソメ

イヨシノの桜を見に行きました。今が満開ですね。今週がピークです。昨日は初めて、

公渕公園に行ってきました。場所は、高松の奥のほう三木町との境のところですが、

さすが県立公園ということでやたら広いです。梅林やアジサイなど1年中、お花が楽し

める公園です。桜も大きな木がいっぱいありまして、長さは500メートルほどあるそう

です。桜の木の大きさと本数で言えば県内では一番かもしれません。景観と桜のバ

ランスで言うと紫雲出山が一番ですが、紫雲出山は桜が病気になって相当切り取ら

れました。以前の桜の迫力はないかもです。最後に、もちろん丸亀城です。お城の桜

もうるし林の桜はザクザク切られまして、短くなりました。5年後くらいにはまた迫力の

ある桜並木になるかもしれません。今、お城の桜は二の丸です。見返り坂を上るのは

きついですが、ぜひ二の丸の桜を見てください。一面全部桜の絨毯です。これを天守

閣から見ると、飯山をバックに桜の絨毯が見られますよ。今週、見に行かないと今年

は終わりますので是非お勧めします。

善通寺の涅槃桜 公渕公園の桜並木 丸亀城 天守閣から

<がんばる会計累積/￥345,000>
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■幹事報告

①IMのご案内（3/31までに出欠を）

■理事会報告

①プログラムについて

・4/15の職場例会は会員卓話に変更

・5/6の新入会員歓迎昼食会は開催予定（ｺﾛﾅの状況で変更有）

②新入会員について 飯尾会員の所属委員会は出席委員会

③今後の例会運営について ｺﾛﾅの状況を見つつ現状の例会運営を続ける

④例会の時間短縮、及び休会のｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝを設定する意見があり会長幹事で検討する

■例会事業；客話；アクタス代表 立石泰崇様

「プロバスケットボールの現状と香川のプロスポーツについて」

3年ぶり2回目のお話しさせて頂きますのでよろしくお願いします。

簡単に自己紹介をします。広島出身で医療系の専門学校を出た後に整形

外科で勤務、鍼灸の資格を取るために四国医療専門学校を卒業、高松の

大西整形外科クリニックで勤務中に高松ファイブアローズの専属トレーナー

として働くことになった。その後、琉球、島根と11年間バスケットボールチー

ムの専属トレーナーとして働き、現在は多度津町でアクタスを開業している。

主に学生やプロのアスリートのためのトレーニング、怪我からの競技復帰のコンディショニング

や一般の方に対してもダイエット等やトレーニングの健康増進のサポートをしている。トレー

ナーとしての指導実績はプロのバスケットボールチームや高校ラグビーのサポートを行ったが、

今はバスケットボール絡みの仕事が多い。今回は日本バスケットボールについての現状とバ

スケットを含めた香川のプロスポーツについての話をします。

現在、ファイブアローズのホーム開催の際にサポートスタッフとして参加しているが、具体的な

仕事としては体力強化、リハビリ、試合中の応急処置、試合前のストレッチやテーピングなど、

選手の身体に関わることを行なっている。バスケットはまだまだあまりメジャーなスポーツでは

ないが、少しずつ皆さんの目に触れる機会は増えてきているように思う。昔は実業団チームか

らなるリーグから始まった。その後2006年にBJリーグが立ち上がる。こちらは実業団ではなく、

バスケット１本経営するプロリーグ。この２つがトップリーグとして存在した。ただ、FIBA（世界バ

ないが、少しずつ皆さんの目に触れる機会は増えてきているように思う。昔は実業団チームか

らなるリーグから始まった。その後2006年にBJリーグが立ち上がる。こちらは実業団ではなく、

バスケット１本経営するプロリーグ。この２つがトップリーグとして存在した。ただ、FIBA（世界バ

スケットボール連盟）より並列したトップリーグが２つあることは許されず、１つにしないと国際

試合日本は出場できないという制裁が出ることになった。非常に難しい問題ではあったが、J

リーグを立ち上げた川淵さんが入ることで状況が一変し、2016年に一本化したBリーグが誕生

した。参加チームには企業名が外れて地域名を入れることが求められるなど、BリーグはB1に

18チーム、B2に18チーム、B3とあるがB3だけは管轄が異なる。香川ファイブアローズはB2に

所属しており、チーム成績によってB1への昇格やB2への降格がある。ただ、成績だけではな

くチームの経営状況や観客動員、アリーナの収容人数によってB1への昇格ルールがあり、か

つて好成績でもB1に昇格できなかったチームも３チームある。まず、B1のチームに求められ

ているのは「3000人以上の平均観客動員」「5000人以上のアリーナ」とあるが、実際は専用ア

リーナを持っているチームはないのが現状。例えばサンロッカーズ渋谷は青山学院の体育館

がホーム会場になっている。リーグ全体で見ると千葉ジェッツが一番人気です。ジェッツの体

育館は8000人規模で平均で5000人以上を観客動員している。日本代表も多く所属している。

今年は新型コロナの影響で観客動員にも50%にセーブされ、今後の選手への年棒にも影響

が出そう。以前に私が所属していた琉球も人気です。この4月からは唯一、専用アリーナを持

ち運営している。島根は人口少ない割に人気のチーム（他に娯楽が少ない？？）だった。島

根は若い人だけでなく小学生からお年寄りまで雨や雪も関係ない娯楽として地域に根差して

人気がある。

香川ファイブアローズの話に戻ると初年度はファイナルまで行った。観客動員も多い時は

3000人以上あり、首位攻防の試合は4200人でmaxだった。現在は悪循環で成績の下降とと

もに観客数、チケット売り上げの減少のためスポンサー、トレーニング環境、露出の減少、

選手の獲得難と悪循環になっている。ただ、今年は成績はここ最近では順調。

最後に香川がスポーツで盛り上がる県になるための考えをお話しします。

・メディアを通して人目に触れる機会を増やす

・香川からスーパースターの誕生

・競技が分からない人も巻き込める楽しさ（エンタメ）

スポーツはテレビで見るより現場で見る方が絶対に良い。ぜひ会場に足を運んで頂き、ス

ポーツ観戦をして頂きたいです。ポーツ観戦をして頂きたいです。


